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N O T I C I E S N O T I C I E S 

Sortides 
— Culte 199'— 
— Arreglar motor aigua ... 3.933'— 
— Catecismes Com. (1) 1.447'50 
— Neteja església 300'— 
— Propina escolans 500'— 
— Telèfon 504'— 6.883'50 

Dèficit 1.974'— 
(1) Ais mossèns ens va semblar que aquests cate-

cismes podien ser pagats per les parròquies. 
Així s'ha fet en totes les pan-òquies del sector. 

Caixeta donatius per als mossèns: 700'— ptes. 

Novembre 
Entrades 

— Coliectes 5.290'— 
— Sgda. Familia 1.533'— 6.823'— 

Sor tides 
— Cuite 175'50 
— Full dominical (3." trim.) 878'— 
— Neteja església 300'— 
— Ajuda gastos colonies es-

tiu (2) 2.000'— 
— Catecismes post-prim, co-

munió 1.188'— 
— Llum 603'70 
— Imprimir Full dominical 792'— 
— Butano: calefac. església 500'— 6.437'20 

Superávit 383'80 
(2) Totes les parròquies han contribuit amb la 

mateixa quantitat. 
Caixeta donatius per als mossèns: 1.001'— ptes. 
DESPESES MOVIMENT INFANTIL 

— Material elèctric, installació 932'— 
— Pendent despeses tómbola 300'— 
— Factura fuster 2.429'— 

3.661'— 
(3) Recordern que tot el que es va recollir a la 

Tombola ha estât destinât al Moviment In-
fantil. 

Asociación de Cabezas de famiiia 
Elecciones 

Debemos manifestar primeramente nuestra sa-
tisfacción por la numerosa concurrencia de votan-
tes —casi un 40 % del censo electoral— que par-
ticiparon en las elecciones municipales a concejal 
por el tercio familiar. Ello demuestra que la gente 
no está del todo desinteresada de estos asuntos y 
que son muchos aún los que se preocupan y sien-
ten responsabilidad por la buena marcha de las 
cosas que afectan a la comunidad. Es necesario 
que también ahora demostremos todos —los ele-
gidos y los electores, los que han ganado y los que 
han perdido— nuestra educación cívica trabajan-
do conjuntamente y colaborando en todo lo que 
sea necesario para el mejor progreso espiritual, 
cultural y material de nuestra población y, en 
consecuencia, de la sociedad. 

Aunque en otra sección de este periódico van 
insertos los nombres de los elegidos, debemos re-
saltar el hecho de que dos de ellos ostentan los 
cargos de secretario y presidente de esta Asocia-
ción, el primero D. Jaime Valls Bassa, elegido por 
el Tercio Familiar y el segundo, D. José Margenat 
Sampera, elegido por el Tercio Sindical. 

Esta Asociación felicita a los elegidos, incluido 

D. Francisco Guai Solá, que lo ha sido por el Ter-
cio de Corporaciones, prometiéndoles no regatear 
esfuerzos en apoyar y alentar a dichos señores en 
el desarrollo de su cometido, siempre que sea —y 
no lo dudamos— para la obtención de mejoras 
comunes para nuestra localidad. 

Problema escolar 
En vista de ciertos problemas, deficiencias o 

incógnitas (aulas insuficientes, otras nuevas que 
no se abren, escasez de material, mobiliario an-
ticuado y en mal estado, graduación de las cla-
ses, jubilación del Sr. Batlle, etc.) que se ciernen 
sobre la enseñanza en nuestra población, por 
miembros de esta Junta, en colaboración con el 
Ayuntamiento y la Junta de Enseñanza Primaria, 
se vienen realizando ciertas gestiones, entrevistas 
y reuniones, a fin de encontrar soluciones prácti-
cas y con visión de futuro para el bien de la en-
señanza local. Se han mantenido conversaciones 
con el Iltmo. Sr. Delegado Provincial del Ministe-
rio de Educación y Ciencia y con el Sr. Inspector 
de la zona, siendo de destacar las atenciones reci-
bidas e interés demostrado por ambos. Ultima-
mente, el pasado día 15 del corriente, tuvo lugar 
en la Casa Consistorial una reimión convocada 
por el Sr. Inspector en la que asistieron miem-
bros de todas las entidades mencionadas, tratán-
dose ampliamente los temas expuestos. Espera-
mos y deseamos poder ver pronto frutos positi-
vos de estas gestiones. 

Subvención transportes escolares 
También se han realizado los primeros trámites 

a fin de conseguir la subvención que ya el pasado 
curso nos fue concedida. Es de destacar el consi-
derable aumento de alumnos que cursan este año 
estudios en Granollers, por lo que es posible que 
involuntariamente quede alguno excluido de la re-
lación que se envía al Ministerio de Educación y 
Ciencia para tener derecho a la subvención, ya que 
no todos nos han comunicado los datos necesa-
rios. 

Asistencia médica 
Es nuestro deber informar que el Dr. Francisco 

de B. Ferrer, a partir del día 28 del actual y por 
asuntos particulares, debe ausentarse de nuestra 
localidad. Su ausencia está prevista por un mes. 
Durante este tiempo le sustituirá el Dr. Pablo Fer-
nández. El lugar de visitas será el mismo así co-
mo también el mismo horario que tenía estable-
cido el Dr. Ferrer. 

A pesar de las buenas referencias que tenemos 
del Dr. Fernández, esperamos la pronta reincor-
poración del Dr. Ferrer, a su trabajo entre noso-
tros. 

Cobro de cuotas 
Se ha iniciado el cobro de cuotas del presente 

año a los asociados. Debemos comunicar de nue-
vo que se intentará visitar personalmente a las 
familias que por diversas causas no lo fueron en 
su día, como se había dicho. El motivo es saber 
si desean o no figurar como miembros de esta 
Asociación, y darles las explicaciones que crean 
necesarias, ya que estamos seguros que muchos 
no son todavía socios esperando esta prometida 
visita. De todas maneras, como sea que esto ocu-
pará mucho tiempo y el tiempo, desgraciadamen-
te, todos lo tenemos muy ocupado, agradecería-
mos —como ya a lanos han hecho— que fueran 
loí interesados quienes se dirigieran a nosotros 
solicitando información o para su inscripción. Se-
ría mucho más breve y más práctico para todos. 

La Junta 
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